

Bischof Dr. Stephan Ackermann überreicht die Ernennungsurkunden

an Prof. Schelhas und Prof. Gaß

Am 25.03.2014, dem Hochfest der Verkündigung des Herrn, hat der Magnus Cancellarius der Theologischen Fakultät Trier, Bischof Dr. Stephan Ackermann, den beiden neuen Professoren Johannes Schelhas und Erasmus Gaß die Ernennungsurkunden überreicht.



Schelhas hat schon im vergangenen Wintersemester 2013/14 die Lehrveranstaltungen in Dogmatik und Dogmengeschichte übernommen, nachdem der Lehrstuhl durch die überraschende Ernennung von Rudolf Voderholzer zum Bischof von Regensburg vakant geworden war. Gaß übernimmt den Lehrstuhl für biblische Einleitung und biblische Hilfswissenschaften ab dem Sommersemester 2014. Er hat den Lehrstuhl von Reinhold Bohlen übernommen, der zum Ende des Wintersemesters 2013/14 nach dem Erreichen der Altersgrenze emeritiert worden ist.

Klaus Peter Dannecker